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Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 

Was für Schäden (wo) führten letztendlich zur Schließung? 

Es entstanden durch Vandalismus Stolperkanten im Belag, Schäden am Ballfangzaun 
und Tor.  

Wie wurden die Anwohnerinnen und Anwohner informiert? 

Es wurden sofort mehrmals Informationsschilder an den verschlossenen Eingang ange-
bracht, die aber leider ständig entfernt worden sind.  

Welche Gründe führen zu der sehr langen Schließung? 

Aufgrund von fehlenden finanziellen Mitteln konnte eine Reparatur nicht umgehend 
durchgeführt werden. Für die Reparatur der Gefahrenstellen des Kunststoffbelags muss 
die Temperatur dauerhaft mindestens über 13°C liegen, was i.d.R. frühestens ab Mai 
der Fall ist. Leider gibt es auch nur sehr wenige Firmen, die diese Arbeiten ausführen 
können.  

Wann wird der Bolzplatz wieder öffnen? 

Bolzplatz Hanns-Eisler-Straße 6 
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Beide Aufträge wurden bereits im letzten Jahr beauftragt. Durch die zurzeit bestehen-
den Lieferengpässe und stark angestiegenen Preise für die Materialien, wie Holz, Me-
tall u. a. und speziellen Vorgaben für den Einbau von Kunststoffbelägen, verzögern 
sich leider die Reparaturen, sodass wir hier leider keinen Termin benennen können. 

Wie werden die Anwohnerinnen und Anwohner über die Öffnung informiert? 

Das SGA wird diese Maßnahmen ankündigen und voraussichtlich auf unserer Internet-
seite veröffentlichen.  

Welche Maßnahmen werden unternommen, um eine dauerhafte Schließung zukünftig zu 
vermeiden? 

Das SGA wünscht sich, dass durch die lange Schließungszeit, die Besucher des Platzes 
diesen mit Sorgfalt nutzen, damit diese Situation nicht nochmal entsteht. Gegen Van-
dalismusschäden gibt es keine Maßnahmen, die getroffen werden können. Aufmerk-
same Bürger können uns unterstützen, indem sie Hinweise geben, welche dankbar an-
genommen werden. 

Manuela Anders-Granitzki 
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